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Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo Distrito Poniente Sur 

 
 

FECHA: 08 de mayo de 2024 

HORA DE COMIENZO: 19 h. 

LUGAR: Centro cívico Poniente Sur. Camino Viejo de Almodóvar s/n 

 

En la ciudad de Córdoba a 08 de mayo de 2024, bajo la presidencia de D. Francisco L. Porras Caballero, 
siendo las 19 h. y con los asistentes que se relacionan, se reúne el CONSEJO DE DISTRITO PONIENTE 
SUR. 

 

ASISTENTEN: 
Francisco Luis Porras Caballero, Asiste 
Mª Teresa Parra Granados, Asiste  
Pilar García Delgado, Asiste  
Mª Carmen Cañete Sevillano, Asiste 
Jenaro Vázquez López, Asiste 
Juan Andrés de Gracia Cobos, Asiste 
Horacio García Glinski, Asiste 
Julián Blanco Ramírez, Asiste 
Manuel Silva Pérez, Asiste 
Juana Gómez Ruiz, Asiste 
José Manuel Matencio, Asiste 
Francisco Montemayor García, Asiste 
Natalio Aguilera Vázquez, Asiste 
Mª Antonia Nieto Jimena, Asiste en su nombre Rosa Jimena Casanova 
 
 
NO ASISTEN O DISCULPAN SU AUSENCIA  
Antonio Arjona Vázquez, Disculpa su ausencia 
Aurora Domínguez Ruiz, Disculpa su ausencia 
Flor Argentina Mejías Bascon, Disculpa su ausencia 
Antonio Gallego Sánchez, No asiste  
Guillermo León Murillo, No asiste 
Claudio Rider Aguilar, No asiste 
Francisco Juan Ortiz, No asiste 
José Martínez Carmona, No asiste 
Thierno Buobacart Diallo, No asiste 
Thierno Souleimane, No asiste 
Mª José Cañete Rodríguez, No asiste 
Rafael Sánchez Pintor, No asiste  
Francisco Ortiz Villalba, No asiste 
José A. Cabo Álvarez, No asiste  
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1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

Sometida a votación el acta de fecha 10.04.2024 que se ha enviado por email, se aprueba por 13 votos 
a favor y la abstención de D. Francisco Montemayor, ya que no había asistido a la sesión anterior y no 
sabe lo que se habló en ella. 

 

2.- Avenida Medina Azahara reforma. 

Se informa y lee a todos los presentes, por parte del Sr. Presidente, del escrito recibido de la A.VV. Los 
Califas, sobre la remodelación de la Avda. de Medina Azahara en el que se solicita que se mantenga la 
petición que se hizo desde este Consejo de la ampliación de la acera de dicha Avenida. Después de un 
largo debate sobre el tema se acuerda seguir negociando, sin oposición enfrentada, esperando el 
proyecto definitivo y traerlo al Consejo. 

 

 

3.- Uso aparcamiento Gerencia de Urbanismo. Solar Ibn Haydn. 

Se seguirá reivindicando la utilización de los aparcamientos de la Gerencia de Urbanismo, ya que, 
aunque se nos ha informado que se va a disponer de los terrenos en un futuro para la construcción de 
un nuevo edificio, se puede pedir una reunión con el responsable para que mientras no sea utilizado 
por el Ayuntamiento pueda ser utilizado por los vecinos. 

En cuanto a la utilización del solar de Ibn Zaydum como aparcamiento con zonas verdes va unida a la 
remodelación de la Av. Medina Azahar, en base a como quede el proyecto se ha pedido que se utilicen 
esos aparcamientos. 

 

 

4.-Preparación JMD. 

Se recuerda a los asistentes que a la próxima reunión de Junta Municipal asistirá Dª Isabel Albas 
concejala de Cultura, Turismo y responsable de SADECO.  

Aprovechando que el nuevo Presidente de la JMD es el responsable de Festejos se apunta el preguntar 
sobre el desarrollo de las Cruces de Mayo y sobre la fiesta pre-cruces que se hizo por parte de la 
hermandad del perdón en Camino de los Sastres.  

Así mismo se comenta sobre la comparecencia que se solicitará para la siguiente Junta Municipal de 
Distrito del mes de junio y se acuerda que sea D. Miguel Ruiz Madruga concejal de Infraestructuras y 
Participación Ciudadana. 

. 
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5.-Renovacion Censo de Distrito. 

Con respecto al censo para la renovación del Consejo de Distrito se informa a los asistentes que ha 
habido dos cambios, la Sociedad de Pesca Deportiva del parque Cruz Conde pasa del sector asociativo 
de Deportes a Peñas y la Asociación Culdecor se presenta por el sector Deportes. 

 

 

6.- Hitos en Escritor Conde de Zamora. 

Se han reclamado la colocación de los 8-10 hitos faltantes en Escritor Conde de Zamora, tal como se 
comprometió el Sr. Concejal de Movilidad y han contestado que está en ello. 

Se ha solicitado de nuevo que el espacio detrás del polideportivo Vistalegre se habilite como 
aparcamiento temporal de los usuarios y se dé una tarjeta para tratar de evitar los aparcamientos 
incontrolados en doble fila, el técnico indicó que lo iban a estudiar. 

El cuanto al Teatro de la Axerquía se ha reclamado la pantalla verde detrás del escenario para 
minimizar la contaminación acústica, así como que se respeten los horarios de descanso en las pruebas 
de sonido, la instalación de algún servicio químico y una solución al tema de los aparcamientos y que 
haya más control los días de concierto. 

 

7.-Reordenación tráfico y recorrido bus 7 en Nuevo Poniente. 

Se indica a la asociación Nuevo Poniente que haga escrito a este Consejo solicitando el nuevo itinerario 
de la línea de autobús 7, así como de la remodelación de tráfico indicando el antiguo y nuevo 
recorrido, desde este Consejo se tramitara tanto a Aucorsa como a Tráfico del Ayuntamiento. 

 En cuanto al terreno detrás de Mercadona preguntan si se puede solicitar algún uso para ese espacio, 
se comenta que ya se le dijo a la Presidenta de la Asociación que hicieran solicitud según las 
necesidades del nuevo barrio como pueden ser Centro Cívico, Ambulatorio, Colegio, zonas verdes…. y 
que ya se había solicitado una Zona de Esparcimiento Canino ZEC. 

 

8.-Urgencias. 

Se informa que la primera zona privada de uso público que se ha solicitado y presentado 
documentación es en el parque Cruz Conde en la mancomunidad de la calle José Altolaguirre  números 
1 al 9. 

El representante de asociaciones culturales ha solicitado a Participación Ciudadana una actividad 
compuesta por una conferencia y taller sobre expresión del flamenco y se pregunta quien se hace 
cargo de confección de carteles, se le informa que se hace desde Participación Ciudadana. 

 

9.- Ruegos y preguntas. 

No hay. 
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Y siendo las 20,39 h. del día arriba indicado, se da por finalizada la reunión del Consejo de Distrito 
Poniente Sur. 
 
 
 
Firmado Presidente     Firmado Secretaria 
 
 
  
  
 
 
 
Francisco L. Porras Caballero                                     Mª Teresa Parra Granados 
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